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TÉMOIGNAGES DE JOUEURS

OUBLIER LES JEUX D'ARGENT

 Par Profil supprimé Posté le 1/06/2015 à 13:10

Bonjour Libre,
<p style="line-height: 14.25pt;">Comme je me retrouve dans votre témoignage. Moi non plus je n'ai jamais atteint le stade
de non- retour mais ça me crie dans les oreilles que si vraiment je comptabilisais les + et les -,  je ne pourrais dénier mes
surprises.</p>
<p style="line-height: 14.25pt;">Pourquoi retourne-t-on au Casino ? C'est qu'on finit toujours par y gagner !  Ce ne  serait
pas du jeu sinon, n'est-ce pas ? Impossible d'oublier ces jackpots. Ils me sont tombés plusieurs fois, mais  il aurait fallu
prendre conscience des heures passées et des mises engrangées afin de pouvoir relativiser. Seulement gagner
l'équivalent de 3 paies en 20 min ne peut s'oublier.</p>
<p style="line-height: 14.25pt;">Combien de fois celui-ci a-t-il  été remis,  il mieux vaut l’oublier.</p>
<p style="line-height: 14.25pt;">J'essaierai de ne jamais lever mon interdiction de casino car on ne se connaît jamais
vraiment.  Cette addiction rend trop malheureux.</p>
<p style="line-height: 14.25pt;">Par contre, si ça peut en aider d'autres, après une thérapie l'évidence s'est imposée,  pour
x raisons,  je reste extrêmement joueuse, j’aime le jeu pour le jeu. Finalement même le sans gain me procure du plaisir. A
présent je joue au bridge sur internet BBO et, comme c'est bizarre, je me sens à nouveau comblée quelque part... moins
frustrée que quand je ne jouais plus du tout à cause de mon interdiction. Je continue donc à jouer mais sans pertes. Les
cartes sont aussi bien quand on aime jouer, vous ne perdez pas, en fait le jeu s'est déplacé.</p>
<p style="line-height: 14.25pt;">Bonne continuation et bon courage. Surtout essayez de ne plus jamais reperdre,  ne
serait-ce qu’ une seule fois,  de l'argent, c’est l’engrenage fatal de « la récupération ».</p>
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